

Bundesgesetz, Verordnung der Bundesversammlung und Bundesbeschlüsse, die später veröffentlicht werden

Die Bundesversammlung hat in der Frühlingsession folgendes Bundesgesetz, Verordnung der Bundesversammlung und folgende Bundesbeschlüsse erlassen:

- Bundesgesetz vom 22. März 2002 über die Stiftung Solidarität Schweiz (BBl 2000 3979);

Nach Annahme von Artikel 2 des Bundesbeschlusses vom 22. März 2002⁴ über die Volksinitiative «Überschüssige Goldreserven in den AHV-Fonds (Goldinitiative)» und über den Gegenentwurf «Gold für AHV, Kantone und Stiftung, wird dieses Gesetz als Referendumsvorlage im Bundesblatt veröffentlicht.

- Verordnung der Bundesversammlung vom 22. März 2002 über die Anpassung von Organisationsbestimmungen des Bundesrechts (BBl 2001 3845);

Diese Verordnung wird in der Amtlichen Sammlung veröffentlicht, sobald die entsprechende Rechtsgrundlage in Kraft tritt.

- Bundesbeschluss vom 4. März 2002 betreffend das Protokoll von Cartagena über die biologische Sicherheit zum Übereinkommen über die biologische Vielfalt (BBl 2001 4079);
- Bundesbeschluss vom 14. März 2002 über das Freihandelsabkommen zwischen den EFTA-Staaten und dem Haschemitischen Königreich Jordanien (BBl 2002 1298);
- Bundesbeschluss vom 14. März 2002 über das Freihandelsabkommen zwischen den EFTA-Staaten und der Republik Kroatien (BBl 2002 1370);
- Bundesbeschluss vom 14. März 2002 über die Änderung des Abkommens zwischen den EFTA-Ländern und der Türkei betreffend die gegenseitige Amtshilfe im Zollbereich (BBl 2002 1475);
- Bundesbeschluss vom 14. März 2002 über die Abkommen mit der Europäischen Gemeinschaft und mit Norwegen im Rahmen des Allgemeinen Präferenzsystems (BBl 2002 1325);
- Bundesbeschluss vom 14. März 2002 betreffend die Abkommen über Handel und wirtschaftliche Zusammenarbeit zwischen der Schweiz und der Bundesrepublik Jugoslawien sowie Bosnien und Herzegowina (BBl 2002 1474);
- Bundesbeschluss vom 14. März 2002 betreffend Rückversicherungsverträge auf dem Gebiet der Exportrisikogarantie zwischen der Schweiz und Frankreich sowie zwischen der Schweiz und Österreich (BBl 2002 1505);

⁴ BBl 2002 2742

- Bundesbeschluss vom 14. März 2002 über das Internationale Kaffee-Übereinkommen von 2001 (BBl 2002 1560);

Diese Beschlüsse werden zusammen mit den entsprechenden Staatsverträgen in der Amtlichen Sammlung des Bundesrechts veröffentlicht, sobald die Verträge für die Schweiz in Kraft treten.

9. April 2002

Bundeskanzlei